

桃源通信

発行日:令和4年11月1日
発行:桃源
住所:青森市造道3丁目14-18
電話:017-752-1950

リンゴ狩り

9/21、10/13にリンゴ狩りに行きました！もぎたてのリンゴはとても美味しかったです。売店では桃やぶどう、柿などの秋の味覚が沢山売っていました。

9/19は、敬老の日でした。昼食にちらし寿司、おやつにケーキを食べました。職員から、写真のプレゼントもありましたよ！

お昼はちらし寿司♪

皆さん、いつまでもお元気でいて下さいね！

お花も売っていましたよ～🌸

桃源のアイドル

桃源に、新しい仲間がやってきました。柴犬の**アール**君(オス)です！

僕は**アール**だワン！
一緒に遊んでワン！！

アール君は、皆さんを自然に笑顔にしてくれる、癒しの存在となっています。アール君と触れ合い、「元気が出るね」、「桃源に通う楽しみがまた一つ増えたよ」とお話されるご利用者もいました。

皆さん、また明日ー♪

運動会

10月20日、運動会を行いました。選手宣誓から始まり、紅組と白組に分かれバトン渡しや玉入れ等のゲームを行いました。

最後はみんなで「マイマイム」を踊りました☆

選手宣誓！！

赤

外出行事 りんご狩り

10月19日、20日、21日の3日間、機能訓練と社会交流を兼ねて、田茂木野にあるりんご園へ行ってきました。御利用者が選んだりんごはどれも大きく蜜がたっぷり！

意外と力使うのね



皮むきは任せろ♪

これに決めた！

ねぶた衣装の 着付けをしてくれました！

待ちに待った3年ぶりのねぶた開催！胸がじゃわめぎましたね！御利用者の皆さんに着付けをしていただきました。もちろんこの後の送迎もねぶた衣装で行きました。



もっと腹
ひっこめて！



祝 敬老

9月21日、敬老会を行いました。職員の『ストッキング引きゲーム』では、普段と違う職員の顔に皆さんお腹を抱えて大笑い！

最後に御利用者の方々にお手伝いしていただき完成した写真立てを記念品として贈らせていただきました。これからも笑顔でお過ごしください。



狙いを定めて…
それ！えい！

笑いすぎた～！



ストッキング引きゲーム



おやつの
紅白水まんじゅう

バーベキュー

毎年恒例のバーベキューを開催！炭火で焼いたお肉は格別で「いつもよりたくさん食べちゃう♪」「お酒に合う！」と食欲増進効果バッチリ。



お肉
おいし～♪



ビール最高！

